

# Preparados en Hidalgo ante temporada de huracanes

El Sol de Hidalgo

POR JOSÉ LUIS RICO

**P**ACHUCA, Hgo. (OEM-Infomex).- Las autoridades del estado de Hidalgo, a través del área de Protección Civil, se preparan ante la actual temporada de huracanes de los cuales hay 12 pronosticados para el Océano Atlántico, dos de gran intensidad y podrían afectar a la entidad si entran por el Golfo de México.

Miguel García Conde Álvarez, director del Sistema Estatal de Protección Civil, manifestó que precisamente hoy se iniciará de lleno la temporada de ciclones en el citado litoral.

Antes, el 15 de mayo, comenzó el periodo en el Océano Pacífico.

El funcionario estatal aseveró que se realizan preparativos en todas las regiones para el caso de que ocurran contingencias.

Los fenómenos hídricos de la cuenca del Atlántico revisten mayor interés para los hidalguenses, por los efectos asociados que traen a la entidad.

La primera versión del pronóstico arroja que se tendrían seis tormentas

tropicales, cuatro huracanes moderados y dos huracanes intensos.

Precisó que se trata de estimaciones y no de cálculos matemáticos exactos, pues "de ninguna manera podemos saber cuándo, a qué hora y en que región del estado nos estarían afectado estos eventos".

Los nombres que tendrían la referidos ciclones o tormentas serían, en lo que corresponde al Atlántico: "Ana", "Bill", "Claudette", "Danny", "Erika", "Fred", "Grace", "Henry", "Ina", "Joaquín", "Kate", "Larry", "Mindi", "Nicolás", "Odette", "Victor", "Rose", "Fan" y "Teresa".

Para lo inmediato, se mantendrá el clima húmedo en el Valle de México; donde se incluye a Hidalgo, debido a la presencia de aire marítimo tropical que ingresa por ambos literales, lo que interactúa con el frente frío número 49.

Se espera un refrescamiento de la temperatura, vientos y fuertes lluvias en el estado de Hidalgo y el resto del centro del país.

Finalmente, expresó que se cuenta con un procedimiento sistemático en todas las regiones con el objetivo de prepararse para la llegada de los huracanes.



FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX



»» LOS HURACANES generan pérdidas materiales y obstaculizan las rutas de transporte.